



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1 Deskripsi Perusahaan

iNewsSerpong.id adalah portal berita online berjaringan (*network*) dengan iNews.id bagian dari MNC Grup yang berkantor di Ruko Blitz, Gading Serpong, Tangerang, Banten. iNewsSerpong.id adalah portal berita yang informatif dan inspiratif. Disajikan dengan format yang apik dengan berita akurat yang mudah dipahami. Lengkap dengan kanal yang dibutuhkan pembaca, serta sajian Foto dan Video yang ter-*update* (serpong.inews.id).

Menurut penjelasan Syahrir Rasyid, Pemimpin redaksi iNewsSerpong.id, iNewsSerpong bergabung dengan iNews.id sebagai *partnership (network)* sejak 24 Oktober 2022. Sebagai *network* status iNewsSerpong adalah *sub domain* dari iNews.id. Namun, iNewsSerpong resmi diluncurkan dengan mengambil momentum 1 Januari 2022. menyajikan berita bukan sekadar informasi tetapi menjadi panduan pembaca untuk bertindak. iNewsSerpong dikelola dengan semangat *cover both side* yang menjadi ruh setiap berita, dan diharapkan dapat menginspirasi siapa saja, dimana saja, dan kapan saja.

Dilansir dari data internal perusahaan, manajemen iNews.id menawarkan nama iNewsTangerang. Namun dalam perkembangannya, nama iNewsTangerang dinilai tidak fokus. Lalu diusulkanlah nama iNewsSerpong yang langsung direspons positif manajemen iNews.id. Menyebut nama Serpong maka identik dengan masyarakat kelas menengah hingga atas, baik secara pendidikan maupun dengan ukuran finansial. Serpong tercatat salah satu wilayah yang memberi kontribusi besar dalam perekonomian Jabodetabek.

Saat ini, Network iNews.id sudah lebih 100 yang tersebar dari seluruh wilayah Indonesia. Network yang dikembangkan hanya untuk wilayah regional, kota dan kabupaten. Sedangkan wilayah yang berstatus provinsi langsung digarap oleh iNews.id. Sebagai *network* iNews.id tentunya punya hak dan kewajiban. Setiap

member network ditanggung untuk pengadaan infrastruktur, mulai dari pembuatan *website* hingga penggunaan *server* (serpong.inews.id).

Tidak hanya itu, *member* bisa menggunakan (*upload* ulang) semua berita dari Portal di bawah payung MNC Portal Indonesia (MPI), meliputi iNews.id, Sindonews, Okezone, IDX Channel, Celebrities.id, Sportstar.id. Jadi, iNewsSerpong bisa mengakses berita untuk enam portal tersebut. Hanya saja, ada mekanismenya seperti mengambil berita dari keenam portal tersebut wajib mengubah judul dan mengubah setidaknya pada alenia pertama setiap berita tetapi lebih bagus lagi kalau ditulis ulang. Tujuannya, agar tidak terjadi duplikasi saat *searching* di Google. Sebab bila terjadi duplikasi maka *upload* terakhir tidak dihitung. Artinya, bila berita yang sudah di *upload* lalu tidak dimonitor Google maka *member* rugi sendiri. Sementara dari pihak *member* diwajibkan membuat dua kanal lokal. Untuk kanal lokal iNewsSerpong terdiri dari Serpong City dan Tangerang Raya. Kanal Serpong City berisikan berita komunitas seputar tiga kota satelit yang ada di Tangerang, yakni Gading Serpong, BSD City, dan Alam Sutera (serpong.inews.id).

Adapun kanal Tangerang Raya memuat berita kebijakan, peristiwa, kriminal dan berita umum lainnya. *Coverage Area* Tangerang Raya meliputi Kapupaten Tangerang, Kota Tangerang Selatan dan Tangerang Kota. Dalam perkembangannya respon pembaca sangat menggembirakan. Pada konsep awal, manajemen iNews.id memberi patokan bahwa portal member harus dilengkapi akun media sosial. Dengan harapan berita-berita yang dimuat diportal juga dipublikasi di media sosial, yang pada akhirnya dapat mendongkrak kunjungan ke portal yang bisa berdampak positif pada *traffic* (data internal perusahaan).

iNewsSerpong.id memiliki sejumlah akun media sosial mulai dari Instagram, Facebook, Tiktok, YouTube, Twitter dan Helo, yang cukup aktif. Saat ini, iNewsSerpong.id fokus menggarap *podcast* dengan berbagai kategori, mulai dari urusan bisnis dan kuliner, komunitas hingga masalah politik. Selain itu, iNewsSerpong.id menjadi *media partner* sejumlah lembaga. Di antaranya, iNewsSerpong.id menjadi *media partner* Badan Persiapan Pembentukan Kota

Tangerang Tengah (BPP KTT) atau pembentukan Daerah Otonom Baru (DOB) Kota Tangerang Tengah (data internal perusahaan).

iNewsSerpong.id telah bekerjasama dengan Politeknik Negeri Jakarta (PNJ) untuk berbagai kegiatan terkait Jurnalistik Digital. Kegiatannya meliputi, aktivitas magang untuk staff pengajar dan mahasiswa, Kuliah Umum dari iNewsSerpong.id untuk periode tertentu. Dan sejumlah kegiatan di bidang jurnalistik yang menguntungkan kedua pihak. Dan, menerima mahasiswa magang dari Universitas Multimedia Nusantara (UMN) (data internal Perusahaan).

The logo for iNewsSerpong.id features a large, light blue speech bubble shape in the background. Inside the bubble, the letters 'iNewsSerpong.id' are written in a bold, black, sans-serif font. Below the bubble, the text '#iniBaruBerita' is written in a smaller, black, sans-serif font.

iNewsSerpong.id
#iniBaruBerita

Gambar 2.1 Logo Perusahaan
Sumber: Data Internal Perusahaan

The logo for Universitas Multimedia Nusantara (UMN) consists of the letters 'UMN' in a large, bold, light blue, rounded sans-serif font. Below this, the full name 'UNIVERSITAS MULTIMEDIA NUSANTARA' is written in a smaller, light blue, spaced-out sans-serif font, arranged in three lines: 'UNIVERSITAS', 'MULTIMEDIA', and 'NUSANTARA'.

UMN
UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA

2.2 Visi Misi Perusahaan

2.2.1 Visi iNews Serpong

iNewsSerpong.id, menyajikan berita bukan sekadar informasi tetapi menjadi panduan pembaca untuk bertindak. Dikelola dengan semangat cover both side yang menjadi ruh setiap berita. Dapat menginspirasi siapa saja, dimana saja, dan kapan saja.

2.2.2 Misi iNews Serpong

iNewsSerpong.id adalah portal berita yang informatif dan inspiratif. Disajikan dengan format yang apik, berita akurat yang mudah dipahami. Lengkap dengan kanal yang dibutuhkan pembaca.

2.3 Portofolio Perusahaan



Gambar 2.2 Portofolio Perusahaan

Sumber: Website iNewsSerpong.id

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA